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發展事務委員會邀請有興趣的人士或團體就"中部水域人工島相關研究"表達意見 

 

本人贊成推出"明日大嶼"的計劃。 填海創造新的土地，不會影響現有土地用途。私人用地

毋須回收，並不需要解決事後安置居民的問題。再者，填海創造出來的新土地在建立新社區

的規劃上會擁有比較大的彈性，相對現有土地重新發展，新土地更可以靈活規劃不同的用

途。 
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